

# それでも前へ!

## 小学校生活 最後の書き初め大会に挑戦!!

先週の金曜日の5時間目、体育館において、5・6年生合同で「書き初め大会」を行いました。

5年生の代表者、そして6年生からはKKさんが代表で「学校や冬休みに家で練習した成果を發揮させたいです。」という目標発表から書き初め大会がスタートしていきました。スタートすると、定められた時刻まで一人一人が本当に自分自身の字と向き合い続け、そしてよりよい字を追い求め続け、黙って集中して取り組んでいた姿がとても印象に残っています。

「書き初め大会」にふさわしい雰囲気・空間を自分たちで創り上げていた子供たちでした。この、その場にふさわしい雰囲気創り・空間創りは二ヶ月後の卒業式にもつながる力です。これなら「卒業式も大丈夫!」と思うことができた担任でした。

「なかなか、上手く書けた。」と満足のいく子が多くいました。子供たちの一生懸命な姿をどうぞ、御覧ください。



※裏面は、興味がある方のみ、御覧ください。

冬休みに入る前、子供たちに1つ話をしました。「先生は、冬休み開けの黒板には、新年の干支に関するキャラクターを描いて、みんなを迎えるようにしています。来年は、寅年…さあ、何が書いてあるかお楽しみに！」と。(特に、理由はありません。ただの自己満足、趣味です。)  
 「これまでに、いくつか描いてきて、またいつか紹介するね」と、話をしたので、この場を借りて紹介させていただきます。



ねずみ年



とら年



うし年



たつ年



へび年



うさぎ年



うま年



さる年



いぬ年



とり年

いのし年